

～ふるさとに誇りを持ち 未来の夢を育む 心豊かな児童の育成～

三島小学校だより
 ○ よく考える子ども
 ○ 思いやりのある子ども
 ○ たくましい子ども

桐の根

令和4年 1月22日発行
 校長 猪俣 秀昭

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

令和4年になりました。新年明けましておめでとうございます

冬休み中は、事故やけが等なく過ごせましたこと、大変うれしく思っています。これも、子どもたち自身が十分注意して過ごしたことに加え、保護者や地域の皆様に温かく見守っていただいたおかげによるものと感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、ご承知のように3学期は一年の中で一番短い学期です。11日に行われた始業式では、「めあてをもったすばらしい一年にしてほしいこと」「自分の力を信じて努力できる3学期にしてほしいこと」そして、「3学期終わりの日には、満足感と多くの自信をもって今の学年の振り返りをしてほしいこと」について話をしました。修了・卒業までの3学期49日間を子どもたちにとって充実した日々となるよう、教職員一丸となって努力していきたいと思っております。地域や保護者の皆様におかれましては、変わらないご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<始業式での作文発表「冬休みの思い出と3学期の抱負」>



※ 冬休み中のお手伝いを頑張ったことやお正月の楽しい思い出の発表と3学期のめあてなどを代表児童が立派に発表しました。

三島町生涯学習表彰 (1月4日)



1月4日(火)三島町役場町民センターにおいて今年度の三島町生涯学習表彰が行われました。県レベルのコンクール等での輝かしい活躍に対して贈られるもので、今年度は作文及び感想文で5年生の浅見風花さん、6年生の鈴木康生さんが表彰を受けました。おめでとうございます。



消防団出初め式パレードへ参加

1月6日(木)、三島町消防団出初め式のパレードに、三島小学校少年消防クラブ(5・6年)が参加しました。町役場前から出発し、からんころん・宮下駅を經由して、町役場にもどる経路でパレードを行いました。町消防団の皆さんとともに「ゆめぼけっと」の子どもたちも一緒に「火の用心」を呼びかけながら宮下地区を歩きました。今年も、火災予防への意識をみんなで高めていきたいと思ひます。



だんごさしをしました

今年も、1・2年生が保育園児との交流学習の一つとして「だんごさし」を保育所で行いました。保育所の先生が練ってくださった団子を丸め、ミズキの枝の芽を取って、団子や飾りを付けました。カラフルな団子や飾りの付いたミズキの枝は、花が咲いたようにきれいでした。できあがった「団子の木」は小学校の児童玄関にも飾りました。



1月・2月の行事予定

| | | |
|---------------|-------------------------|---------|
| 1 / 2 1 (金) | 校内スキー教室① (全校生：金山スキー場) | 14:30下校 |
| 1 / 2 5 (火) | NRT学力テスト (国語) | |
| 1 / 2 6 (水) | NRT学力テスト (算数) | |
| 1 / 2 7 (木) | 14:30下校 (一斉下校の日) | |
| 1 / 2 8 (金) | 校内スキー教室② (全校生：金山スキー場) | 14:30下校 |
| 2 / 2 2 (水) | 会議のため | 14:30下校 |
| 2 / 2 3 (木) | 節分豆まき | |
| 2 / 2 4 (金) | スキー教室予備日のためお弁当持参 | 14:30下校 |
| 2 / 2 7 (月) | 3・4年昔語り学習 | |
| 2 / 2 9 (水) | 三島中学校新入学説明会 (6年) | |
| 2 / 2 1 1 (金) | 祝日 建国記念の日 | |
| 2 / 2 1 4 (月) | 新入学児童体験入学 全校集会 (鼓笛隊移杖式) | |
| 2 / 2 1 5 (火) | 新入学児童保護者説明会 | |
| 2 / 2 1 6 (水) | なわとび記録会 | |
| 2 / 2 1 7 (木) | 3・4年昔語り学習 | |
| 2 / 2 1 8 (金) | 職員会議 | 14:30下校 |
| 2 / 2 2 1 (月) | 一斉下校の日 | 14:30下校 |
| 2 / 2 2 2 (火) | 校外児童会 | |
| 2 / 2 2 3 (水) | 祝日 天皇誕生日 | |
| 2 / 2 2 4 (木) | 3・4年昔語り学習 | |

